

Los Erasmus anuncian su Festival Europeo desde el balcón municipal - Levante - 22/05/2018

Los Erasmus anuncian su Festival Europeo desde el balcón municipal



► **SANDRA GÓMEZ RECIBE A LOS PARTICIPANTES EN LA FIESTA DE LA CULTURA INTERNACIONAL.** La concejala de Relaciones Internacionales, Sandra Gómez, recibió ayer a los participantes en el Festival Europeo Erasmus 2018 que se celebrará en València del 21 al 25 de mayo. El festival incluye el estreno de nuevas producciones teatrales de los grupos de Escena Erasmus de las universidades de Pádua, Marburg y València, además de, conferencias, talleres y encuentros formativos. Gómez destacó «la gran labor que está realizando la Universitat de València promoviendo y apoyando programas como éste, que facilitan la movilidad, favorecen al intercambio de ideas y enriquecen nuestra ciudad». La temática principal de esta edición del festival son las personas refugiadas, «algo que el Ayuntamiento tiene muy en cuenta, ya que en septiembre de 2015 València se declaró Ciutat Refugi. La defensa de los derechos humanos y la justicia social han de regir en cualquier acción del gobierno.